

# Die »Große Steuerreform« der Regierung Kohl: Versuch und Scheitern

*Manuel Fröhlich, Stefan Schneider*

Die Politikwissenschaftler Manuel Fröhlich und Stefan Schneider haben eine Fallstudie zur „Großen Steuerreform“ der Regierung Kohl erstellt. Die Reform des Steuersystems gehört zu den politischen Themen, die für die Regierung Kohl vor und während der 13. Wahlperiode fast immer aktuell waren. Über die Grundlinien der Steuerpolitik bestand innerhalb von Union und Koalition Einigkeit (dies war ja u. a. Gegenstand des als „Scheidungspapier“ der sozial-liberalen Koalition apostrophierten Textes von Graf Lambsdorff; Lambsdorff 1982).